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Compte-rendu de la Formation Spécialisée (FS)
du 15 décembre 2023

« Faire » et ne rien faire…les directeurs seront
toujours payés !

En propos liminaires, Solidaires Finances Publiques a rappelé que le ménage n’était
toujours pas fait ou vraiment mal réalisé dans certains secteurs de l’immeuble de la
Rue des Clercs. Plus le temps passe et plus l’état sanitaire se dégrade (poubelles de
serviettes  hygiéniques  non  vidées  depuis  des  semaines,  WC  où  l’on  ne  peut  pas
s’asseoir sans essuyer ou nettoyer au préalable, etc.). Cette description vous a donné
des hauts le cœur ? Imaginez les collègues qui le vivent au quotidien.
Nous avons rappelé que nous avions plus de 11 000 e-contacts en attente dans les
différents services de la DDFiP Moselle.
Ces chiffres ont été confirmés et sont vérifiables dans chaque service concerné.

1) Examen du projet de règlement intérieur du Comité Social d’Administration
en vue du recueil des propositions de la formation spécialisée

Dans le cadre du dialogue social dit « constructif », l’administration a demandé à vos
représentants  des  personnels,  des  propositions  et  des  évolutions  du  Règlement
Intérieur du CSAL. Les élus ont repris le même RI que précédemment en CHS-CT et
CTL.  Nous avons rajouté les  préconisations et  les  règles  de la  DGAFP (Direction
Générale  de  l’administration  et  de  la  Fonction  Publique).  Cette  proposition  sera
examinée lors d’un prochain CSAL en janvier 2024. Nous verrons, à ce moment-là, si
le dialogue s’instaurera  des deux côtés de la table.

2) Travaux immobiliers

Point sur les travaux immobiliers de la rue des Clercs

La direction nous a exposé l’évolution de ses dossiers immobiliers. Pour le bâtiment
rue des  Clercs,  elle  est  en attente  d’une réponse des  Bâtiments  de  France pour la
verrière  de  la  cour  Bemer  (réponse  préalable  de  l’architecte  avant  le  dépôt  de  la
demande de travaux), en attente de financement pour les travaux intérieurs (isolation,
peinture, etc.) du côté du service Stratégie PIlotage Budget.(SPIB)
La direction va également demander une contre-expertise concernant le rapport de la
dalle devant accueillir le mobilier du Service Départemental des Impôts Fonciers. 
En résumé, selon les différentes réponses, le projet peut encore évoluer, surtout si la
contre-expertise n’est pas concluante pour supporter le poids des armoires du cadastre.



Des visites  de l’Inspecteur Santé Sécurité au Travail sont prévues à Metz  rue des
Clercs le 11 janvier 2024, à Thionville le 16 janvier 2024 et à Hayange le 17 janvier
2024.
Le  bâtiment  de  la  rue  des  Clercs  étant  un  établissement  recevant  du  public  de  5e

catégorie, l’ISST doit déterminer la jauge maximum dans les locaux de l’accueil .
Avant ses conclusions , il l’estime à une centaine de personnes.
Pour Thionville, il doit se rendre compte du volume d’armoires à transférer vers Metz.

Selon la direction, les travaux de réfection intérieure se feront au cas par cas. Nous
avons questionné la direction sur cette notion du  « cas par cas ».
La réponse apportée a été  « On verra. C’est selon ». Vous en déduirez ce que vous
voulez.

Point sur les travaux de la Trésorerie Amende (TAM)
Suite à nos revendications sécuritaires et nos nombreuses interventions en séance ; la
DDFIP Moselle va enfin procéder à la sécurisation complète du hall d’accueil de la
TAM  fin décembre/début janvier 2024 .

3) Contrat de ménage
La direction a conscience de l’état d’insalubrité  de certains bâtiments. Elle s’engage à
explorer toutes les solutions possibles pour mettre fin à cette situation.
Nous resterons  vigilants sur cet engagement.

4) Questions diverses

Versement de la prime GMBI aux EDR qui ont réalisé cette mission.
Les EDR sont exclus du dispositif d’attribution de la prime par la DG 
Nous avions demandé à ce qu’ils puissent en bénéficier. La décision est toujours à
l’arbitrage de la DG .

Gestion des THLV et THS suite à la campagne GMBI pour les Offices HLM
Bercy a décidé de bloquer l’envoi des THLV et THS pour les  biens des bailleurs
sociaux. La DG a t elle pris conscience du tsunami de contentieux que cela pourrait
engendrer ?
Elle estime que ce type de  locaux ne devrait pas donner lieu à taxation.
La campagne GMBI avait très mal démarré et se termine en eau de boudin.

Tableau des emplois
Solidaires Finances Publiques a évoqué un déficit de -17 B et C au SIP de Forbach,
incluant  l’antenne  de  Sarreguemines  et  l’accueil  de  St  Avold.  La  direction  n’a  ni
confirmé ni infirmé ce chiffre, mais a conscience de la pénurie qui touche ce service.

Vos représentants : Philippe OSTROGORSKI, Laetitia CHABOUREL, Laurent
ZOMMER, Alexis LOSIN, Delil M’HADHBI et Hugues NAVINER.


